



2 Pièces

60 m²

Réf. P06-764

829 000 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier de la Sorbonne, à deux pas des quais de Seine et de la Cathédrale Notre Dame de Paris, venez découvrir ce superbe loft de 41.5 m2 carrez qui possède tout le charme de l'ancien avec ses poutres et ses pierres apparentes. Situé à l'étage noble, il se compose d'un séjour/ salle à manger lumineux avec ses trois grandes fenêtres sur rue et sa belle hauteur sous plafond, d'une cuisine ouverte, aménagée et équipée, un espace nuit, une mezzanine de 14m2 et une salle d'eau avec wc. Une chambre de service de 7m2 situé à l'étage du dessus et pouvant servir de bureau complète ce ...

In the Sorbonne district, a stone's throw from the quays of the Seine and Notre Dame de Paris Cathedral, come and discover this superb 41.5 m2 loft with all the charm of the past, with its exposed beams and stonework. Located on the noble floor, it comprises a bright living/dining room with three large windows overlooking the street and high ceilings, an open-plan fitted and equipped kitchen, a sleeping area, a 14m2 mezzanine and a shower room with toilet. A 7m2 utility room on the floor above, which could be used as an office, completes this property.

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

